

Alistan terreno las 'corcholatas'

En vísperas del inicio de la precampaña de 70 días para competir por la candidatura presidencial, los aspirantes morenistas tuvieron actividades discretas: Sheinbaum organizó a su estructura y Montreal fue a rezar

Afina Sheinbaum equipo

CLAUDIA SALAZAR

Claudia Sheinbaum dedicó parte del sábado para organizar al equipo que la acompañará en los 70 días de campaña en busca de la candidatura presidencial morenista de 2024.

Después de la hora de la comida subió a redes sociales la foto con varios "voluntarios", entre ellos el dirigente del Partido Verde, Arturo Escobar.

La campaña de Morena para ganar la encuesta inicia mañana.

"Nos reunimos muchos voluntarios para iniciar este nuevo encuentro con el pueblo de México", posteó en vísperas del arranque de los recorridos por todo el País para convertirse en la "Coordinadora de Defensa de la Transformación".

Ese nombre sustituirá la referencia al cargo de la can-

didatura de Morena, porque aún no inician el año electoral ni las precampañas.

La ex Jefa de Gobierno de la Ciudad de México también posteó que no habrá nunca más un México sin mujeres.

"Nunca más un México sin nosotras, nunca más un México donde estemos atrás, nunca más el 'calladita te ves más bonita'.

"¡Es tiempo de ser protagonistas de la historia!", expresó.

La morenista también aprovechó para comentar sobre la clase de box que se hizo en el Zócalo de la Ciudad de México, con Julio César Chávez y que encabezó el nuevo Jefe de Gobierno, Martí Batres.

"Orgullosa de haber construido #LaCiudadMásDeportivaDelMundo, hicimos

del deporte una unión familiar y de comunidad.

"Gracias Julio César Chávez (@Jcchavez115), Mauricio Suilaimán (@wbcmoro) y @Javier_Hidalgo por esta maravillosa experiencia. #ClaseMasivaDeBox", posteó.



RECONOCE A DURAZO

Claudia Sheinbaum reconoció a Alfonso Durazo como Gobernador de Sonora y presidente del Consejo Nacional de Morena, luego de que el domingo pasado le reclamara la forma en que fue recibida cuando llegó a la sesión del órgano deliberativo.

“Me recibieron con gritos, entonces ya me cansé”, reclamó al Gobernador.

Por medio de un video, Sheinbaum expresó su reconocimiento a Durazo, como si fuera disculpa, pero sin decirlo ni dar el motivo, tres días después de la difusión del suceso.

“Tengo un enorme respeto, gran reconocimiento a Alfonso Durazo”, indicó.

En sus marcas...

Esta es la agenda inicial prevista para los cuatro aspirantes morenistas a la candidatura Presidencial.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

El ahora ex Secretario de Gobernación prevé visitar este lunes Puerto Vallarta, gobernado por Morena. Luego estará en Guadalajara, en eventos en el Paraninfo y Plaza de la República.

RICARDO MONREAL

El ex coordinador morenista en el Senado comenzará mañana su gira en la Colonia Cuauhtémoc, en el Jardín de la Madre, a las 17:00 horas.

CLAUDIA SHEINBAUM

La ex Jefa de Gobierno de la CDMX tiene previsto iniciar la búsqueda de la candidatura en Oaxaca, con su participación en un evento tradicional del estado llamado “Calenda”.

MARCELO EBRARD

El ex Canciller evitó revelar el lugar donde iniciará su recorrido por el País este lunes, aunque aseguró que habrá muchas sorpresas.





Twitter: @Claudiashein

■ Claudia Sheinbaum se reunió con parte de su estructura previo al arranque de la campaña interna morenista.

